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1 Eröffnung/Feststellung

Als Protokollführer wird Vanessa Kreid bestimmt.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt eröffnet die Sitzung um 13:03 Uhr.

Es nehmen dran teil: Marius Heldt, Jennifer Lennarz, Sarah Nestler, Fu Cheng, Rou-

ven Hehl, Vanessa Kreid, David Klein (ab 13:10)

Es fehlen: Ghazaleh Mirzapour, Nico Knod, Andreas Naimann

Es wird festgestellt, dass das Studierendenparlament beschlussfähig ist.

Anwesende Gäste: Nicolas Schuler, Marvin Kosmund, Natalie Zimnol, Omar Khout, Khaled

Al Hamidi, Katharina Ingrid David, Abdulbari Muharhar, Ahmed Al Waheb, Annika Kiefer,

Tobias Lotz, Janis Koslowski, Trevor Joel Mukisa (ab 13:16), Annabelle Plein (ab 13:27)

2 Genehmigung der Protokolle vorheriger Sitzungen

Die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

3 Wahl des neuen ASTA

Im folgenden stellen sich die anwesenden Bewerber für die diesjährige AStA-Wahl vor. Fol-

gende Bewerber sind bereits Mitglied im AStA und möchten sich erneut aufstellen lassen:

• Annika Kiefer: Möchte nochmal den Posten Finanzen, Hochschulpolitik und Koordina-

tion belegen und sich in weiteren Referaten einbringen.

• Janis Koslowski: Möchte die Übergabe von alten zu neuen ASTA-Mitgliedern erleichtern,

Referate Kultur, Hochschulpolitik und Vorstand weiter besetzen sowie beim Sommerfest

helfen.

• Tobias Lotz: Möchte die Übergabe von alten zu neuen ASTA-Mitgliedern erleichtern

und die Referate Umwelt und Verkehr und Öffentlichkeitsarbeit weiter führen.

• Omar Khout: Möchte gerne die Referate Sport, Studierendenfinanzierung und EDV

weiter betreuen sowie beim Sommerfest helfen.

• Katharina Ingrid David: Möchte das Gleichstellungsreferat weiter betreuen und sich am

Referat Kultur einbringen und dahingehend neue Projekte einbringen.
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• Ahmed Al Waheb: Möchte sich weiterhin im EDV- Referat einbringen.

• Marvin Kosmund: Möchte sich weiterhin im Referat Finanzen (Abwicklung der Gelder

für die Fachschaftsräte) und Hochschulpolitik einbringen.

Folgende anwesenden Bewerber sind noch nicht Mitglied im AStA und möchten sich erstmalig

aufstellen lassen:

• Nicolas Schuler: War früher bereits Mitglied und ist für seine Abschlussarbeit ausge-

treten, möchte sich aufgrund neu gewonnener Zeit wieder bewerben. War früher im

EDV-Referat tätig und will sich jetzt mehr auf organisatorisches (Vorstand) konzentrie-

ren um die Vorgänge im AStA geregelter ablaufen lassen zu können.

• Khaled Al Hamidi: Möchte sich gerne für Sport und EDV bewerben und sich für inter-

nationale Studenten engagieren.

• Abdulbari Muharhar: Seine Bewerbung wurde nicht von Annika weitergeleitet, da sie

an den falschen Email-Verteiler ging. Die Anforderungen wurden nicht erfüllt, daher

scheidet der Bewerber aus.

Zur Besprechung der Bewerber wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen, damit die Mitglieder

des Studierendenparlament beraten können. Lediglich der Vorstand des AStA bleibt, um seine

Empfehlung auszusprechen.

Aufgrund der unter Ausschluss der Öffentlichkeit durchgeführte Abstimmung werden Janis

Koslowski, Nicolas Schuler, Marvin Kosmund, Omar Khout, Ahmed Al Waheb, Khaled Al

Hamidi, Jessica Plaßmann, Andreea Radu, Natalie Zimnol und Tobias Lotz in den AStA

gewählt.

Auf Nachfrage, wann die konstituierende Sitzung des AStA stattfinden wird kommt der Vor-

schlag von Janis, dies auf der nächsten regulären AStA-Sitzung am 24.04.2024 für die folgende

Woche zu bestimmen. Marius wird dahingehend eine Mail an die neugewählten Mitglieder ver-

senden, damit diese informiert sind. Das Studierendenparlament beschließt einstimmig diesem

Vorschlag nachzukommen, sodass die nächste AStA Sitzung eine reguläre und keine konstitu-

ierende Sitzung ist.
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4 Organisatorisches Stupa Wahl

Für die Wahl müssen Wahlhelfer organisiert werden. Dies soll bald per Mail erfolgen. Marius

wird dazu zusätzlich noch eine Mail an die Fachschaftsräte schicken, damit diese in den Fach-

schaften nach möglichen Kandidaten nachfragen. Die Entschädigung für die Helfer soll bei 50

Euro bleiben.

5 Sonstiges

Es gibt keine sonstigen Themen.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt beendet die Sitzung um 14:30 Uhr.

6 Bestätigung des Protokolls

Marius Heldt Vanessa Kreid

(Vorsitzender) (Protokollführende)
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